

En octobre 2023, les autorisations de logements augmentent et s'établissent à 32 100 (+ 15 % par rapport à septembre). Le nombre de logements autorisés se situe 17 % en dessous de son niveau moyen des douze mois précédant le premier confinement, en données corrigées des variations saisonnières et des jours ouvrables (CVS-CJO).

De novembre 2022 à octobre 2023, 375 100 logements ont été autorisés à la construction, soit 133 000 de moins que lors des douze mois précédents (- 26,2 %) et 18,5 % de moins qu'au cours des douze mois précédant la crise sanitaire (mars 2019 à février 2020).

En octobre 2023, 20 600 logements auraient été mis en chantier, soit 4 200 de moins qu'en septembre (- 17 %). Le nombre de logements commencés en octobre 2023 serait inférieur de 35 % à sa moyenne des douze mois précédant la crise sanitaire.

Mesurées sur douze mois, les ouvertures de chantier seraient en repli : 305 400 logements ont été mis en chantier, soit 66 300 de moins (- 17,8 %) qu'entre novembre 2021 et octobre 2022 et 20,0 % de moins qu'au cours des douze mois précédant la crise sanitaire (mars 2019 à février 2020).